

Reconocimiento y entrega de las Becas de Excelencia 35 Años*

Rubén Amaya Reyes
Rector
Universidad Central

Señoras y señores:

Para los directivos y para el Rector de la Universidad constituye motivo de especial satisfacción y legítimo orgullo centralista la realización de este acto de profundo significado académico, a través del cual hacemos entrega de las Becas de Excelencia “35 Años”. La concesión de este estímulo nos da la oportunidad de comprobar que no han sido vanos nuestros esfuerzos en aras de ofrecer un modelo de educación superior integral, que consulta con idoneidad, transparencia y

sabiduría los innumerables y complejos requerimientos de los tiempos que corren. Resulta satisfactorio saber que contamos con alumnos aventajados, los cuales, al presentar un rendimiento extraordinario en sus actividades estudiantiles, dan lustre a nuestro nombre y nos confirman en la seguridad de que avanzamos por la senda correcta, sobre la base de enfoques pedagógicos acertados que muestran, así, sus bondades.

Todos los que hemos tenido la feliz oportunidad de formarnos en las aulas

Resulta satisfactorio saber que contamos con alumnos aventajados, los cuales, al presentar un rendimiento extraordinario en sus actividades estudiantiles, dan lustre a nuestro nombre y nos confirman en la seguridad de que avanzamos por la senda correcta, sobre la base de enfoques pedagógicos acertados que muestran, así, sus bondades.

* Discurso leído el 13 de agosto de 2001 en el Auditorio Jorge Enrique Molina, Universidad Central.

Sólo me resta recomendarles que no cejen en el esfuerzo y que no abandonen el camino de la excelencia que hoy recorren con honor, para que sigan siendo los más dignos representantes del ideal centralista y émulos para las subsiguientes cohortes de discípulos de nuestra Casa de Estudios Superiores.

universitarias sabemos que no es fácil transitar el camino del saber y que, para tener éxito en los procesos de enseñanza-aprendizaje en el nivel de la educación superior, donde se forja el cultivo del conocimiento, se necesita hacer acopio de sacrificios, de dedicación y de una capacidad de trabajo a toda prueba.

Por eso permítanme, en nombre de los directivos del Claustro, aplaudirlos y expresarles mi más sincera voz de complacencia, para exaltarlos y colocarlos de ejemplo magnífico a ustedes, centralistas de estirpe, que, haciendo gala de su inteligencia, consagración y virtudes intelectuales, han forjado sus triunfos académicos. Para ello se han valido de una férrea voluntad, aquilatada en los principios de una superación permanente que los llevará a sentirse seguros del porvenir y a convertirse no sólo en dueños de un edificador sentido

nacionalista y latinoamericanista, sino en humanistas convencidos, en críticos inteligentes y constructivos, en ciudadanos respetuosos del ordenamiento jurídico, en profesionales dotados de un bagaje intelectual, científico y ético que fortalecerá y profundizará su visión y su capacidad de trabajo.

Sólo me resta recomendarles que no cejen en el esfuerzo y que no abandonen el camino de la excelencia que hoy recorren con honor, para que sigan siendo los más dignos representantes del ideal centralista y émulos para las subsiguientes cohortes de discípulos de nuestra Casa de Estudios Superiores. Por lo demás, tengan la seguridad de que siempre contarán con el apoyo de su Alma Máter: ésa es nuestra sagrada misión y ése es nuestro indeclinable compromiso.

bojas Universitarias.....